

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 2 (Rodenkirchen)	25.02.2019

Sachstand zur Nutzung des brachliegenden Grundstück am Verteiler Köln-Süd als Gehölzfläche

Anfrage der CDU-Fraktion zur Sitzung der Bezirksvertretung Rodenkirchen am 28.01.2019 (AN/0083/2019)

Die CDU-Fraktion bittet die Verwaltung, zur Sitzung der Bezirksvertretung Rodenkirchen am 28. Januar 2019 folgende Fragen zu beantworten:

Die Verwaltung teilte der BV Rodenkirchen am 13.12.2017 mit, dass das im Eigentum der Stadt Köln befindliche Grundstück am Verteiler Köln-Süd - zum Ausgleich für Fällungen südlich der Heidekaul - als Gehölzfläche für neue Pflanzungen genutzt würde.

Da, nach damaliger Aussage, die Verwaltung anstreben würde, die Bepflanzung in 2018 durchzuführen, wird die Verwaltung um Beantwortung nachstehender Fragen gebeten:

- Ist weiterhin beabsichtigt, wie damals mitgeteilt, die Nutzung vor Fertigstellung der 3. Baustufe der Nord-Süd Stadtbahn zu realisieren?
- Welches Ergebnis ergab die Ausschreibung?
- Wann ist mit dem Beginn der Bepflanzung zu rechnen?

Antwort der Verwaltung:

Zu Punkt 1

Es ist weiterhin beabsichtigt, die in 2016 entsiegelte Fläche des ehemaligen Tankstellengeländes Ost am Verteilerkreis als Bestandteil des Maßnahmenkataloges der planfestgestellten Landschaftspflegerischen Begleitplanung für die 3. Baustufe Nord-Süd Stadtbahn für Ausgleichsmaßnahmen zu nutzen und vor Fertigstellung der 3. Baustufe zu bepflanzen.

Zu Punkt 2

Die Planung wurde von einem externen Planungsbüro in enger Abstimmung mit der Fachverwaltung erstellt. Derzeit bereitet das beauftragte Planungsbüro die Ausschreibung der Bepflanzung vor.

Zu Punkt 3

Nach aktuellem Stand kann von einer Bepflanzung der Ausgleichsfläche im Herbst 2019 ausgegangen werden.